

SUARA KEADILAN

Edisi 178 : 22 Agustus - 2 September 2017

Pengajian Tingkat Kabupaten

Karawang, SK

Pemerintah kabupaten Karawang adakan Karawang mengaji. Dengan menggelarnya pengajian guna menjaga kondusifitas ketentraman dan kedamaian untuk seluruh bangsa Indonesia khususnya Kabupaten Karawang, pemerintah menggelar Karawang Mengaji Tingkat Kabupaten, Bulan Agustus, bertempat di Halaman Ponpes Nuhayatul Amal Desa Sukasari Kecamatan Cibuaaya, Kamis (10/08).

Dalam sambutan Bupati yang disampaikan oleh Kepala Kantor Inspektorat Kabupaten Karawang, H.E. Soemantri, bahwa seluruh ummat Islam di tanah air sedang melaksanakan do'a bersama dan istighosah untuk memohon ampun dan pertolongan kepada Allah SWT agar bangsa Indonesia diberikan kekuatan, kemampuan dan tekad yang kuat untuk tetap utuh dalam satu kesat-



uan, satu nusa, satu bangsa, satu bahasa yaitu Indonesia yang utuh dalam kedamaian, tentram dalam kebersamaan

untuk membangun bangsa dengan kebhinekaan.

Lebih lanjut, dengan do'a bersama

ini bangsa yang terlahir dengan kema-jemukan, bangsa yang terlahir dengan kebhinekaan, bangsa yang mayoritas penduduknya umat muslim mudah-mudahan Indonesia bisa tetap aman, kukuh kuat dalam bingkai negara Baladatur Thoyyibatun Warobbun Ghofuur terkhusus di Kabupaten Karawang.

Terakhir semoga do'a, istighosah ini mewarnai negeri, mampu menjadi inspirasi dan kekuatan untuk mewujudkan Karawang yang damai, Karawang yang sejuk, Karawang yang tenang, tentram dan Karawang yang bersatu dalam Kebhinekaan, Indonesia yang bersatu dalam keragaman dan Indonesia yang bersatu dalam ridlo dan ampunan Allah SWT.

Pada kesempatan tersebut, Pemkab Karawang memberikan perlengkapan sarana ibadah kepada yayasan Ponpes Nuhayatul Amal. (Sul)

Rangkaian Kegiatan HUT RI Ke 72

Karawang, SK

Dalam mengawali rangkaian kegiatan HUT RI Ke 72 Kamis, 17 Agustus 2017, Bupati Karawang dr. Cellica Nurrachadiana bersama para Muspida Kabupaten Karawang pagi tadi pukul 07:00 wib hadir sebagai pembina upacara di Lembaga Permasayarakatan Kelas II A Karawang. Dimana dalam kegiatan pertama ini Bupati Karawang memberikan penghargaan Satya Lencana Karya Satya kepada pegawai serta penyerahan Surat Keputusan Remisi dan Surat Bebas kepada perwakilan narapidana dan jumlah narapidana yang mendapatkan remisi di Lapas Kelas II A ini sebanyak 552 orang dan yang bebas di tanggal 17 Agustus 2017 ini sebanyak 22 orang.

Bupati Karawang dalam sambutannya menyampaikan selamat kepada para narapidana yang mendapatkan remisi serta bebas masa tahananannya dan beliau juga berharap kepada para napi yang mendapatkan remisi tetap berperilaku baik serta menjunjung tinggi nilai-nilai keagamaan. Dan juga kepada narapidana yang bebas agar tidak melakukan kesalahannya yang melanggar hukum.

Setelah itu Bupati Karawang melanjutkan kegiatan upacara puncak HUT RI ke 72 di Lapang Karang Pawitan, Karawang. Dalam upacara ini Bupati Karawang bertindak sebagai Inspektur Upacara. Dalam upacara ini dihadiri unsur Muspida Karawang antara lain Bupati Karawang dr. Cellica Nurrachadiana, Wakil Bupati Karawang H. Ahmad Zamakhsyari, Ketua DPRD Kab. Karawang H. Toto Suripto, Kapolres Karawang AKBP Ade Ary Syam In-



dradi S.H., S.I.K., M.H, Dandim 0604/Karawang Letkol Inf. Ayi Yosa S.Sos, Kajari Kab.Karawang Sukardi S.H., M.Hum, serta tamu undangan yang lainnya.

Ribuan peserta mengikuti upacara ini yang terdiri dari Pasukan TNI dari Kodim 0604/Karawang dan Yonif 305 Karawang, Polres Karawang, Satpol PP, Korpri, PNS, PGRI, Organisasi Kemasyarakatan, Organisasi Kepemudaan, Mahasiswa, Pelajar, PMR dan Pramuka. Diluar lapang Karangpawitan juga terlihat warga masyarakat menyaksikan upacara ini dengan tertib.

Bupati Karawang sebagai Inspektur Upacara memimpin peringatan detik-detik Proklamasi dengan menekan tombol sirine dan pembacaan Teks Proklamasi oleh Ketua DPRD Kabupaten Karawang H.Toto Suripto serta yang membacakan Pembukaan Undang-Undang Dasar 1945 oleh Kajari Kab.Karawang Sukardi S.H.,M.Hum.

Bertindak sebagai komandan upacara Kapten Inf. Suryadi Danramil 0410/ Pangkalan. Sedangkan Pasukan Pengibar Bendera Pusaka Merah Putih terdiri dari Pasukan 17 beranggotakan siswa-siswi SMA/SMK/MA baik Neg-

eri maupun Swasta di Kabupaten Karawang. Pasukan 8 diapit oleh Anggota Yonif 305/Karawang dengan didampingi 45 Pasukan TNI dari Yonif 305 / Karawang.

Selanjutnya, kegiatan Penurunan Bendera Sangsaka Merah Putih dilaksanakan pukul 17:00 wib bertempat di Lapang Karang Pawitan, Karawang dan yang menjadi Inspektur Upacara adalah Wakil Bupati Karawang H. Ahmad Zamakhsyari. Dalam kegiatan Upacara Penurunan Bendera ini turut dihadiri oleh Unsur Muspida Kabupaten Karawang. (Sul)

Pelepasan Jama'ah Haji Kloter Ke 48

Karawang, SK

Pemberangkatan keempat jamaah calon haji Kabupaten Karawang pada musim haji tahun 1438 Hijriah / 2017 Masehi secara resmi diberangkatkan pukul 10:00 wib, Pemberangkatan 404 jamaah calon haji yang tergabung dalam kloter 48-JKS tersebut secara resmi dilepas Bupati Karawang dr. Cellica Nurrachadiana yang diwakili oleh Asisten Pembangunan H. Ahmad Hidayat, Kepala Kemenag H. Sopian, para Kepala OPD, serta para keluarga jama'ah haji bertempat di Plaza Pemda Karawang, Jum'at, (11/8).

Dalam kesempatan tersebut, Asisten Pembangunan H. Ahmad Hidayat, mendoakan kepada para jamaah calon haji asal Kabupaten Karawang untuk senantiasa berada dalam lindungan Allah SWT agar dapat melaksanakan ibadah haji dengan tenang, khusyu, dan mampu menghayati setiap hikmah yang terkandung dalam rukun, dan sunnah ibadah haji.

Asda II juga berharap kepada para jamaah calon haji agar tidak lupa untuk turut mendo'akan Kabupaten Karawang agar senantiasa menjadi daerah yang dapat mensejahterakan masyarakatnya yang baldatun thoyibatun warrobbun ghofur.

Di sisi lain, Asisten Pembangunan, juga turut mengapresiasi segenap petugas urusan haji yang berada di Kantor Kementerian Agama Kab. Karawang maupun instansi dan lembaga terkait lainnya yang telah memberikan pelayanan prima dalam mendukung suksesnya penyelenggaraan operasional haji di Kabupaten Karawang. (Sul)

Pelantikan Pengurus DPD Persatuan Pencak Silat Periode 2017-2021

Karawang, SK

Bupati dr. Cellica Nurrachadiana menghadiri sekaligus melantik kepengurusan PPSI Kabupaten Karawang yang bertempat di GOR Panatayuda, (12/8). Acara yang bertemakan “PPSI Karawang Bakal Mibanda Jujur, Amanah, Panceg Dina Galur, Nanjeurkeun Budaya Bangsa” ini turut dihadiri oleh Ketua Umum DPP PPSI Jawa Barat Kang Uu, Ketua KONI , Ketua DPD PPSI Karawang Kang Ajam, Paguyuban Pencak Silat , serta tamu undangan.

Bupati mengapresiasi atas terselenggaranya kegiatan ini dan mengharapkan PPSI Karawang dapat mencetak para pesilat yang tergabung dalam 43 paguyuban pencak silat mudah-mudahan dapat mengharumkan nama Kabupaten Karawang dikancah provinsi hingga nasional.

Beliau juga berpesan agar DPD PPSI Karawang dapat amanah, jujur, dan profesional dalam berorganisasi sehingga para pendekar pencak silat, dapat terbina dengan baik, berbudi pekerti baik, dan tetap cinta tanah air.

Dewan Pimpinan Daerah Persatuan Pencak Silat Indonesia (DPD-PPSI) Kabupaten Karawang melantik 28 orang pengurus PPSI dan yang di ketuai oleh Drs. acep Jamhuri. Maksud dan tujuan acara ini diselenggarakan ialah mengembangkan pencak silat seni karuhun agar dapat berkembang dan diminati oleh seluruh kalangan, menjadikan PPSI sebagai wadah berkumpulnya para pendekar silat di Kabupaten Karawang.

(Sul)

Sidang Paripurna Istimewa

Karawang, SK

Rapat Paripurna Istimewa dengan agenda mendengarkan pidato kenegaraan Presiden Republik Indonesia digelar di ruang paripurna DPRD Kabupaten Karawang, Rabu (16/8).

Ketua DPRD Karawang H.Toto Suropto yang memimpin rapat paripurna itu mengatakan, dengan peringatan HUT RI yang ke-72 semua elemen masyarakat hendaknya mengingat jasa para pahlawan.

“Tema yang ada bukan sekedar tulisan melainkan kita wujudkan untuk Kabupaten Karawang,” katanya.

Toto juga mengajak semua pihak bersatu menjaga keutuhan NKRI, dengan bergerak cepat membangun Karawang sebagaimana visi dan misi pemerintah kabupaten.

Seusai sambutannya Ketua DPRD, peserta rapat lalu mendengarkan pidato



kenegaraan Presiden Joko Widodo.

Rapat Paripurna Istimewa itu dihadiri Bupati Karawang, Wakil Bupati

H.Ahmad Zamakhsyari, Kapolres Karawang, Dandim 0604 Karawang, Kepala Pengadilan Karawang, Kepala Ke-

jaksanaan Negeri Karawang, serta jaja SKPD di lingkup Pemkab Karawang

Sidang Paripurna DPRD Kab. Karawang

Karawang, SK

Pembahasan Sidang Paripurna DPRD Kabupaten Karawang terkait Penetapan Raperda tentang pertanggung jawaban pelaksanaan APBD TA.2016 ; Pembentukan Pansus Raperda tentang Perubahan Bentuk Badan Hukum Perusahaan Daerah Air Minum Tirta Tarum Kabupaten Karawang ; Pembentukan Pansus Raperda tentang Protokoler Hak Keuangan dan Administratif Pimpinan dan Anggota DPRD Kabupaten Karawang; Perubahan Alat Kelengkapan Dewan; serta Penyampaian Nota Pengantar KU APBD-PPAS Tahun Anggaran 2018. Senin, (31/7) Bertempat di Gedung DPRD Kabupaten Karawang.

Dalam Rapat Paripurna ini turut dihadiri oleh Bupati Karawang, Wakil Ketua DPRD, Wakil Bupati Karawang, Sekretaris Daerah, Para Staff Ahli, Asisten, Kepala PD, ASN, Camat, Lurah, Kepala Desa, serta para awak media.

Dalam sambutannya, Bupati Karawang menyampaikan, bahwa seluruh rangkaian manajemen keuangan daerah dilaksanakan berdasarkan UU No.23 Tahun 2014, tentang Pengelolaan Keuangan Daerah yang diawali dari perencanaan, pelaksanaan, penatausahaan keuangan, pelaporan hingga pertanggung jawaban pelaksanaan APBD. Pengelolaan keuangan daerah tersebut dikelola secara tertib, taat pada peraturan perundang undangan, efisien, ekonomis, efektif, transparan dan bertanggung jawab dan dilaksanakan dalam suatu sistem yang terintegrasi yang diwujudkan dalam APBD dan diterapkan dengan Peraturan Daerah.



Beliau menambahkan bahwa upaya pembangunan yang akan dilaksanakan pada tahun 2018 perlu diakui membutuhkan anggaran yang relatif besar, sedangkan kemampuan fiskal daerah yang tercermin dari besaran penerimaan umum daerah masih dinilai belum memadai.

Oleh karena itu, berdasarkan hasil perhitungan APBD Tahun 2018 di proyeksikan mengalami defisit sebesar 835 Miliar 571 Juta Rupiah yang belum memperhitungkan perkiraan SILPA Tahun Anggaran 2017.

Bupati berharap agar dalam proses pembahasan nanti dapat disepakati kebijakan pendapatan yang secara realistis, mampu memenuhi kebutuhan belanja sesuai dengan prinsip skala prioritas dan pada akhirnya secara nyata mampu memberi dampak terhadap peningkatan taraf hidup masyarakat. (Sulaeman)

Paten Kecamatan Majalaya

Karawang, SK

Sebagai upaya meningkatkan kualitas pelayanan publik, Pemerintah Kabupaten Karawang menyelenggarakan kegiatan Optimalisasi Pelayanan Publik Terpadu Keliling di tiap tiap Kecamatan se-Kabupaten Karawang, pada Jumat (27/7). Kegiatan PATEN tersebut bertempat di Kecamatan Majalaya. Dalam kesempatan tersebut, Bupati Karawang, dr Cellica Nurrachadiana turut meninjau langsung penyelenggaraan pelayanan publik yang dipusatkan di halaman kantor Kecamatan Majalaya.

Kegiatan Optimalisasi Pelayanan Publik Terpadu Keliling sendiri merupakan implementasi dari Surat Mendagri Nomor 503/506/SJ Tanggal 28 Januari 2015 Perihal Optimalisasi Penyelenggaraan Pelayanan Publik di Daerah, yang diselenggarakan dalam rangka meningkatkan dan mengoptimalkan pelayanan publik yang mudah bagi masyarakat hingga ke tingkat kecamatan. Pelayanan Publik Terpadu sendiri telah diagendakan Pemkab Karawang untuk digelar secara rutin 2 kali dalam sebulan.

Di halaman kantor Kecamatan Majalaya, masyarakat terlihat membludak untuk memanfaatkan berbagai jasa pelayanan yang ada. Salah satunya adalah layanan kependudukan yang diselenggarakan Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil. Dalam layanan ini, masyarakat dapat membuat dan memperpanjang berbagai administrasi kependudukan seperti KTP, Kartu Keluarga, dan Akta Kelahiran dalam tempo singkat.

Pelayanan lain diberikan oleh Badan Penanaman



Modal dan Pelayanan Terpadu (BPMPT) Kabupaten Karawang, yang menyediakan stand khusus guna menyelenggarakan berbagai layanan perijinan yang cepat dan mudah. Sementara dari pihak BPJS Kesehatan, turut menyediakan layanan pendaftaran BPJS bagi masyarakat. Tak ketinggalan dari Badan Keluarga Berencana dan Pemberdayaan Perempuan, yang turut menyediakan mobil dan ruangan khusus untuk Pelayanan KB bagi masyarakat.

Bupati Karawang, dr. Cellica Nurrachadiana dalam kesempatan tersebut mengatakan bahwa kegiatan ini adalah sebuah upaya Pemerintah Kabupaten Karawang dalam meningkatkan kualitas pelayanan publik sekaligus mendekatkan berbagai layanan publik kepada masyarakat di tingkat kecamatan "Mudah mudahan hal ini benar-benar dapat dimanfaatkan oleh masyarakat," ungkapnya. **(Sulaeman)**

Rapat Koordinasi Penataan Pasar Cikampek

Karawang, SK

Sesuai Peraturan Daerah Kabupaten Karawang Nomor 6 Tahun 2011 Tentang Penyelenggaraan Ketertiban, Keindahan, dan Kebersihan. Dan Peraturan Daerah Kabupaten Karawang No. 4 Tahun 2015 Tentang Penataan dan Pemberdayaan Pedagang Kaki Lima serta Peraturan Bupati Karawang No. 46 Tahun 2016 Tentang Kedudukan, Susunan Organisasi Tugas, Fungsi, dan Tata Kerja Satuan Polisi Pamong Praja Kabupaten Karawang.

Satuan Polisi Pamong Praja (SATPOL PP) Kabupaten Karawang mengadakan Rapat Koordinasi Penataan Pasar Cikampek bertempat di Ruang Rapat Dawuan, Gedung Pupuk Kujang, Karawang (1/8). Dalam rapat ini turut hadir Bupati Karawang dr. Cellica Nurrachadiana, Wakapolres Karawang Kompol M Rano Hadiyanto, Asisten Pemerintahan Setda Samsuri, Kasatpol PP Asip Suhendar, para Kepala Perangkat Daerah, perwakilan PLN, perwakilan PT. KAI, Camat dan Muspika Cikampek serta perwakilan dari PT.Pupuk Kujang.

Bupati Karawang dr. Cellica Nurrachadiana menyampaikan kepada semua pihak yang hadir agar bersinergi dalam membangun fasilitas publik di Karawang khususnya Pasar Cikampek ini, yang nantinya akan di ubah menjadi zone hijau publik, dengan fasilitas taman publik, area bermain anak, serta akses internet Wifi Publik.

Sebelum melakukan penertiban dan pembongkaran lapak Pedagang Kaki Lima (PKL) Pasar Cikampek, Pemerintah Kabupaten Karawang melalui Satuan Polisi Pamong Praja sudah melakukan koordinasi dan sosialisasi kepada tokoh masyarakat, 295 paguyuban PKL pasar Cikampek, dan 139 Forum PKL



pasar Cikampek, mereka siap untuk dipindahkan ke Pasar Cikampek 3 yang di kelola oleh PT Selindo.

Rencananya penertiban akan dilaksanakan pada hari Senin tanggal 14 Agustus 2017 dengan didampingi oleh Bupati Karawang, Kapolres Karawang, dan Dandim 06/04 Karawang, serta unsur Kepala Perangkat Daerah Kabupaten Karawang.

Adapun poin poin yang diinginkan pedagang kepada Pemerintah Daerah Kabupaten Karawang adalah:

1. Para pedagang Pasar Cikampek menginginkan penanganan jalan dibenahi dan di cor.
2. Para pedagang Pasar Cikampek menginginkan pembuatan taman dan Penerangan Jalan Umum (PJU) disediakan.
3. Pengaturan Lalu Lintas.
4. Kebersihan area Pasar Cikampek dan Jalan Umum diperbaiki.
5. Pembinaan kepada pedagang untuk menjaga ketertiban dan kebersihan lingkungan Pasar. **(Sulaeman)**